

Prof. Dr. Alfred Toth

Monosystemische und heterosystemische ontische Suppletionen

1. Im folgenden wird gezeigt, daß die Dichotomie zwischen mono- und heterosystemischen ontischen Suppletionen (vgl. Toth 2015), d.h. zu solchen, die gleich-, vor- oder nachzeitig sind, unzureichend ist, denn als Vermittlungsrelation zwischen ihnen ist die „mesosystemische“ Suppletion anzusetzen, welche zwar gegenüber ihrem thematischen Referenzsystem wie die heterosystemische nachzeitig ist, aber als objektsemantische Fortsetzung einen ontischen Sonderstatus einnimmt.

2.1. Heterosystemische Suppletion



Rue Mercoeur, Paris

2.2. Mesosystemische Suppletion



Rue de Ménilmontant, Paris

2.3. Homosystemische Suppletion



Rue des Mathurins, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Suppletäre Systeme. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

10.3.2018